
J'ai lu les infos sur la consultation ainsi que toutes les réponses aux 
questions. Je trouve que vous minimisez la question de la circulation au coin 
Davaar et Ducharme. Les études datent et présentent un portrait d'avant 
l'immense chantier de construction de l'espace Mil. 
 
Le trafic de camions lourds est infernal avec toute la construction qui a 
lieu sur le site Mil avec la construction des blocs appartements etc.... De 
plus le trafic de voitures en tout temps et surtout aux heures de pointe est 
incessant. 
 
On parle d'amélioration lorsque le viaduc Rockland sera démoli en 2030 mais 
on ne propose aucune amélioration ou mesure pour minimiser la circulation. 
 
Les citoyens de la rue Davaar, entre le dit viaduc et l'Avenue Ducharme 
devront donc endurer encore une bonne dizaine d'année tout ces bruits et 
inconvénients avant d'espérer un soulagement. 
 
Nous espérons de l'action de la part de la municipalité plus que des mots 
pacificateurs. 
 
Merci. 
Françoise Picard 
 


